

第21回 南風原町青少年国際交流事業⑥ ハワイ

南風原町では、青少年を海外に派遣し、教育・文化等の視察学習やホームステイ及び現地公立校への体験入学を通して、国際化時代に対応する青少年の育成を目的に、国際交流事業を行っています。平成5年にスタートした同事業は、カナダ国レスブリッジ市とアメリカ合衆国ハワイ州を交互に訪問し、これまでに217名の青少年が参加しました。

今回の国際交流事業には、団員として町内の中学生10名が参加しました。団長に国吉真章副町長と職員から引率者2名、計13名の国際交流団は10月16日から10月25日の10日間の日程でハワイを訪問しました。

○ホームステイ

ようにしました。伝わった時の喜びはなんともいえないものです。心と心が通じたような感覚です。また、ホストファミリーは、ハワイの観光地やショッピングセンターなどいろいろなおこしへ連れていかけてくれました。3日間という短い期間でしたが、とても充実した日々を過ごせました。



○ワシントンミドルスクール (WMS)での体験入学



私は3日間、ハワイ公立の中学校「ワシントンミドルスクール」へ体験入学をしました。WMSは沖繩の中学校とは違い、生徒が教室を移動して授業を受け、時間割も生徒自身で決めていました。そして体験入学中は私達一人ずつにエスコートスチューデントがついてくれて、一緒に授業を受けたり行動を共にしました。彼らはいろいろな場面で私達をフォローしてくれて頼もしい友人です。

○ハワイ南風原クラブのみなさま



空港に到着し、ハワイで始めに出会ったのはハワイ南風原クラブの大城義信さんやOsamuさん夫妻でした。ハワイ南風原クラブは、南風原町からハワイに移住した方々の子孫が集まった団体です。お菓子で作られた「レイ」を首にかけてもらい、ほつたにはキスで迎えてくれたのが、最初は驚きでしたが、「歓迎されている」と感じ、とても嬉しかったです。大城義信さんは、私達が宿泊するホテルを手配してくれたり、ホストファミリーを探したり、ワシントンミドルスクールへの体験入学、Alohaパーティーの準備など私達が安心して楽しくハワイで過ごすのも義信さんのおかげです。ハワイでの最後の夜、アロハパーティーでは、南風原町歌を歌いました。ハワイに住んでいる方が南風原町の歌を歌えることに

ハワイと南風原の繋がりを感じました。最後にはみんなで手を繋いで輪になり「Hawaii Aloha and Aloha」をハワイ語で歌いました。これも貴重な体験だと思えます。ハワイ滞在中は、町人会の方々にも大変お世話になりました。町人会の方々のおかげで充実した研修を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

○ハワイの町並み・歴史・文化



向かう車中からあの有名なダイヤモンドヘッドを覗いて沖繩にはない高い山に感動したり、ワイキキビーチに向かうため乗った「ワイキキトロリー」では、気持ちの良い風に吹かれ、ハワイは暑い島ですが過ごしやすいい所だと実感できました。

私達の訪れたオアフ島には、「真珠湾」があります。戦艦ミズーリを見学した時、日本の特攻隊戦艦の攻撃を受け、右舷甲板後部が破損しているのを見ました。日本と米国との戦争の歴史を直に見聞できた事は、とても貴重な体験となりました。ハワイは移民の多い場所です。ハワイプランテーションビレッジでは、日本や中国人移民者の住居を復元しており当時の過酷な労働環境を学べる場所となっ

国際交流事業を通して、学んだこと、考えたこと

町内の中学生10名がミドルスクールへの体験入学や5家庭に分かれてホームステイを体験し、多くのことを学びました。



幸地 南海

ハワイに着くと、県人会の方があたたかく迎え入れてくれました。ホームステイも、本当の家族のように接してくれました。また、ホテルやレストランで扱うチップやドルの使い方などたくさん学ぶことができました。現地の学校の体験入学では友達もできました。私にとって、ハワイは第2の故郷の様な場所です。



瀬底 正椰

僕は、ハワイに行くと、一番印象に残っているのが、ハワイの真珠湾です。日本とアメリカの当時の戦争の様子をその地でその場所を見て、とても考える良い体験になりました。あと、英語がしゃべれない自分がかんやして、英語をもっと勉強して、ペラペラになりたいと思います。



向日葵

私は、ハワイに行くとミドルスクールやホームステイをして、ハワイの人達の日常生活や文化、考え方を学ぶことが出来ました。ハワイの人達は、私が初めてハワイに行き不安な中でも優しく、フレンドリーに話しかけてきてくれてとても楽しかったです。



城間 龍希

僕は、ハワイに行くと英語が苦手でも、必死になって、ジェスチャーなどを使うと相手に伝わったので、良かったです。また、WMS(ワシントンミドルスクール)体験入学では、現地の生徒と打ち解けるのに時間がかかったけれど、ノリが良いので、会話もできて、楽しかったです。また、行きたいです。



山城 志穂

自分の英語が通じたときはとても嬉しくて自信に繋がりました。また、英語をもっと学びたいと強く思いました。貴重な経験をさせてもらったことに本当に感謝しています。この経験を活かし、これからもいろいろなことに積極的にチャレンジしていきたいと思っています。



紫温

私達が3日間体験入学したWMS(ワシントンミドルスクール)では、知っている単語やジェスチャーを使ったり、辞書で調べたりして英語で会話をすることができました。英語を学ぶことがとても嬉しかったです。とても楽しかったです。もっとコミュニケーションをとりたいという気持ちが大きくなり、たくさん英語を勉強していきたいです。



大城 桜

私がハワイに行くと、一番印象に残っているのは、ハワイの人はみんな明るく元気です。とても親切だということです。ホストファミリーもワシントンミドルスクールの生徒もみんな優しく接してくれたおかげで、英語が話せない私でも楽しく過ごすことができました。次行く時はもっと積極的に話していきたいです。



萌衣

ハワイに行くと、学んだことは、コミュニケーション力の大切さです。コミュニケーション力の大切さを感じました。ホームステイをした時にもミドルスクールでもたくさん英語がとびかかっていました。それがすごく新鮮で楽しかったです。しかし、理解できない時があり、会話が途切れてしまったので、もっと英語を勉強したいと思いました。



未菜美

私はハワイに行くと英語で伝えることの難しさや沖繩とは違う景色の素晴らしさを感じました。ハワイの人達は、とても優しく、丁寧で伝えてくれました。自分の英語力は全然というのに気づいたので、もっと英語を勉強して、次回ハワイに行きたいです。



梅田 珠寿

私は、「ハワイと沖繩の違いを学んでくる」という目標をもち、国際交流に行きました。実際ハワイに行くと、食べ物も沖繩とあまり変わらなかつたりと逆に驚きました。しかし、英語の難しさ、そして言語が違う人と会話することの楽しさなど、沢山の事を学ぶことが出来ました。

ています。

○青少年国際交流事業本研修を終えて

ハワイ本研修が始まる前は、10日間も家族と離れて過ごす事、言葉の通じない異国へ行くという事もあり不安な気持ちでした。ですが、実際にハワイで出会った人達は、私達を家族の様に温かく迎え、積極的に話しかけてくれました。私達の言葉をじっくりと聞き、私達が理解できなかった会話では、わかりやすい単語に言い換えてくれたりと、気がつけばたくさんの人達との英語が実践できました。相手の事を思う気持ちが理解できるし、仲良くもなれるということを感じました。研修を通して、将来海外へ積極的に進出していきたいという気持ちも湧きあがりました。私達にこの機会を与えてくださった皆様、本当に感謝しています。ありがとうございました。



新築分譲マンション a.s.u.O 兼城

ニトリ 南風原店 ななめ向かい

アスオ かねくすく

事業主・売主 株式会社ASAKA 沖縄県知事免許(2)第3921号 〒900-0014 沖縄県那覇市松尾1-12-13 TEL 098-866-6636 http://www.asakajs.com

販売代理・管理業務 株式会社琉僑ハウジング 沖縄県知事免許(7)第2106号 〒900-0032 沖縄県那覇市松山2-3-12 TEL 098-868-1000 http://www.ryuhau.co.jp

ご予約 098-888-0380 検索

http://asuo.jp